PÁGINA

FECHA

**SECCIÓN** 

31-10-24

LEGISLATIVO





## El futuro de la justicia en México: Monreal se prepara para un debate crucial

El ambiente en el Palacio Legislativo de San Lázaro se siente tenso y expectante. El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, ha dejado claro que se garantiza el acceso al recinto para que todos los diputados puedan participar en la discusión sobre la reforma que modifica los artículos 105 y 107 de la Constitución en materia de inimpugnabilidad. Este es un tema que promete ser muy debatido, y Monreal ya advierte que será un día largo y complejo.

"Estamos actuando como Cámara revisora", comentó Monreal, subrayando la importancia de esta discusión. No se trata solo de un trámite, sino de un asunto que afecta la forma en que se pueden impugnar decisiones legales en el país. La idea es que todos los puntos de vista se escuchen, y aunque el diputado es optimista, también es consciente de que la deliberación puede volverse complicada.

https://mayacomunicacion.com.mx/el-futuro-de-la-justicia-en-mexico-monreal-se-prepara-para-un-debate-crucial/